

Postulat

Mehr Sicherheit in öffentlichen Einstellhallen in Binningen

Ein beliebter Treffpunkt für die Binninger Jugend ist das «Brüggli» direkt neben der Einstellhalle des Hotels im Schlosspark.

Das Parking, welches sich im Besitz der Gemeinde Binningen befindet, wird vor allem von Gästen des Hotels und Restaurants Schloss Binningen benutzt.

In der Einstellhalle kommt es unter der Woche und vor allem an Wochenenden zu Lärm, Krawalle, gewalttätigen Auseinandersetzungen, Drogenkonsum und Vandalismus (Zerstörte Deckenbeleuchtungen, Verschmutzung, Beschädigung an den Parkuhren).

Im Parkhaus Kronenmattsaal ist die Beleuchtung zum Teil ungenügend.

Der Gemeinderat wird beauftragt zu prüfen und zu berichten, wie er gedenkt dieses Sicherheitsproblem zu lösen (z.B. Überwachungskameras, vermehrte Kontrollen).

Binningen, 13.03.2020

Für die SVP-Fraktion:

Urs Brunner
S. Keller